

[Agencia Cubana de Noticias](#)



Con una espectacular e inédita propuesta, el matancero Jhoen Lefont, quien está súper activado, retornará mañana a la piscina del capitalino Complejo Baraguá.

Este nuevo intento de récord mundial del llamado Tiburón del fútbol cubano será su cuarto en los dos últimos meses, pero confirmó a la ACN su especial interés por concretarlo.

Será en la categoría de mayor tiempo manteniendo en equilibrio un balón de fútbol sobre la cabeza, con un lastre de cinco kilogramos en la cintura, mientras realizo ejercicios de brazos y piernas dentro del agua para mantenerme a flote, expresó el ex polista yumurino.

Esta es una nueva modalidad creada por mí, la cual incorpora el lastre y complica aún más el trabajo. Es inédita y ya le hice la propuesta a los encargados de acreditar los intentos en el Libro de Récords Guinness, comentó Lefont en exclusiva con la ACN.

El Tiburón del fútbol y su propuesta inédita

Last Updated: Tuesday, 21 November 2023 11:51

Hits: 189

El Tiburón del fútbol cubano ostenta actualmente nueve marcas mundiales homologadas por la organización Guinness World Records.